
„Die Wikinger“
1. Fanclub der SG Flensburg-Handewitt

Protokoll der Jahreshauptversammlung vom 14.02.2013

Teilnehmer: 35 inkl. Vorstandsmitglieder (siehe Teilnehmerliste)
Beginn: 19.30 Uhr / Ende: 21.30 Uhr

1. Begrüßung / Formalia
Der 1. Vorsitzende Ingo Thomsen begrüßt die anwesenden Mitglieder und erläutert den Ablauf der 
diesjährigen Jahreshauptversammlung. Der 2. Vorsitzende Michael Ewoldt stellt fest, dass die  
Mitgliederversammlung nicht beschlussfähig ist. Deswegen wurde die Jahreshauptversammlung um 
19.35 Uhr geschlossen und direkt danach wieder eine neue eröffnet.

2. Bericht des Vorstandes
Ingo Thomsen berichtet über die Fanclub-Aktivitäten des abgelaufenen Geschäftsjahres. 

3. Genehmigung des Protokolles
Keine Einwände – das ausgelegte Protokoll wurde einstimmig genehmigt.

4. Kassenbericht
Der Kassenwart Roland Schmidt erläutert den ausgelegten Kassenbericht. 

5. Bericht der Kassenprüfer
      Die Kassenprüfer Astrid Jöhnck und Ralf Lauritzen haben am 30.01.2013 die Kasse geprüft. Der 
      Kassenbestand und der Kontostand wurden geprüft – beides war in Ordnung.

6. Entlastung des Vorstandes
   Die Kassenprüfer beantragt die Entlastung des Vorstandes. Wird einstimmig bei Enthaltungen des 
    Vorstandes erteilt.

7. Wahlen
    Wahlleiter: Astrid Jöhnck, Kristin Hofmann
 7.1 Wahl des 1. Vorsitzenden – Ingo Thomsen stellt sich zur Wiederwahl – keine weiteren Vorschläge
           Ja: 34  / Nein: 0 / Enthaltungen: 1 – Ingo Thomsen nimmt die Wahl an.
 7.2 Wahl des Schriftführers – Ingrid Anderson-Jensen stellt sich zur Wiederwahl – keine weiteren 
           Vorschläge 
           Ja: 34 / Nein: 0 / Enthaltungen: 1 – Ingrid Anderson-Jensen nimmt die Wahl an.
 7.3 Wahl des 1. Beisitzers – Steffen Zipperrek stellt sich zur Wiederwahl – keine weiteren Vorschläge
           Ja: 34 / Nein: 0 / Enthaltungen: 1 – Steffen Zipperrek nimmt die Wahl an.
 7.4 Wahl des Kassenprüfers - Vorschlag – Bethina Hansen
           Ja: 28 / Nein: 0 / Enthaltungen: 6  – nimmt die  Wahl an.



8. Verschiedenes
8.1 Final Four – keine Teilnahme an ev. Zugfahrt, weil man dann alles mit in die Halle nehmen muss und das 
     sehr schwierig ist in der O2 World
8.2 Busgesellschaft: Gorzelniaski in der letzten Zeit nicht mehr genommen, jetzt „Die Linie“, Kellinghusen.
      Für Essen am 23.12.12 nur einen Linienbus zur Verfügung, deswegen auf die Linie gewechselt. Für 
      Magdeburg 2 Busfahrer – war bisher nie so. Bleiben jetzt wohl vermutlich bei der Linie.
8.3 Berlinpreis: 120 € für Mitglieder im DZ im Hotel Estrel. 
8.4 Satzungsänderung möglich, damit man nicht immer schließen/neueröffnen müssen? Könnte eventuell in
     die Einladung aufgenommen werden, dass auch bei zu geringer Teilnehmerzahl an der JHV die
     Mitgliederversammlung stimmberechtigt ist.
8.5 Dank aus der Mitgliederversammlung an den Vorstand.

      8.6 Ab 2014 wird das bisherige Lastschriftverfahren auf SEPA-Basis-Lastschriftverfahren umgestellt. 
            Für die Mitglieder ändert sich dadurch nichts. Als Mandatsreferenz nutzen wir die Mitgliedsnummer. 

   
Ingo Thomsen schließt die Jahreshauptversammlung 2013 um 21.00 Uhr.

------------------------------------------------------ ------------------------------------------------------
Ingrid Anderson-Jensen / Schriftführerin Ingo Thomsen / 1. Vorsitzender


